
 

Gemeinde Vaz/Obervaz 

 
Aus den Beratungen des Gemeindevorstandes  
Oktober - Dezember 2017 
 
Der Gemeindevorstand hat anlässlich der Sitzungen im Oktober, November und Dezember 
2017 unter anderem: 

- Von der im Rahmen einer Masterarbeit an der HTW erstellten Studie „Produkteentwicklung 
– neue Multifunktionshalle in der Gemeinde Vaz/Obervaz“ Kenntnis genommen. 

- Den Quartierplan Hotel Seehof Valbella, genehmigt. 

- Die Teilrevision Ortsplanung Hotel Seehof Valbella, beschlossen. 

- Die Totalrevision des kommunalen Ruhetagsgesetzes zuhanden des Gemeinderats 
verabschiedet. 

- Die Botschaft zum Budget 2018 zuhanden des Gemeinderats verabschiedet. 

- Die Leistungsvereinbarung zwischen der Gemeinde Vaz/Obervaz und dem Verein Kultur am 
Pass KaP genehmigt. 

- Beschlossen, auf eine Bewerbung für die Durchführung der Junisession 2019 des 
Kantonsparlaments zu verzichten. 

- Diverse Vereinbarungen im Zusammenhang mit dem Betrieb des Erlebniseisfeldes 
Lenzerheide 2017/2018 (Iis Paradiis) genehmigt. 

- Diverse Gesuche um Erlass von Gästeabgaben behandelt. 

- Patric Vincenz nach 10-jähriger Tätigkeit als Verwalter im Grundbuchamt Valbella 
gemeinsam mit dem Gemeindevorstand Churwalden verabschiedet. 

- Den Auftrag für die Fachberatung im Zusammenhang mit der Erarbeitung einer 
kommunalen Gefährdungsanalyse an das Büro Global Risk Forum GRF, Davos, vergeben. 

- Von der Vorstudie Erschliessung Got da Lain Kenntnis genommen. 

- Die Vereinbarung mit PostAuto Schweiz AG betreffend Sportbus Winter 2017/2018 
genehmigt. 

- Beschlossen, die Gemeinde Vaz/Obervaz als Bewerberin für das Label „Jugendfreundliche 
Bergdörfer“ bei der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft für Berggebiet (SAB) anzumelden. 

- Gestützt auf das Reglement für die Unterstützung der einheimischen Vereine die 
Gemeindebeiträge 2017 an die Sport- und Kulturvereine festgelegt. 

- Das Gesuch des Handels- und Gewerbevereins Lenzerheide um Bewilligung zum 
Offenhalten der Ladengeschäfte am Weihnachtstag, 25. Dezember 2017, gestützt auf das 
kommunale Ruhetagsgesetz abgelehnt. 

- Beschlossen, gemeinsam mit der Bürgergemeinde, Lenzerheide Marketing und Support AG 
(LMS) und Lenzerheide Bergbahnen AG (LBB) ein Mehrpunkteprogramm zur 
Weiterentwicklung der Ferienregion Lenzerheide zu erarbeiten. 

- Dem Gesuch des Vereins Kultur am Pass KaP um finanzielle Unterstützung für die 
Umsetzung von Projekten entsprochen. 

- Die Gehälter 2018 für das Gemeindepersonal genehmigt. 

- Die Neuzuzüger 2017 anlässlich eines Willkommens-Apéros im Gemeindehaus begrüsst und 
willkommen geheissen. 

- Die durch Lenzerheide Marketing und Support AG (LMS) erstellte Liste über die touristisch-
relevanten Veranstaltungen 2018 genehmigt. 



- Das Wettbewerbsprogramm für das Projekt Erweiterung Schulhaus Lenzerheide genehmigt. 

- Die Eckwerte für Lenkungs-, Nutzungs- und Schutzkonzept (Wildruhezonen) genehmigt 
und beschlossen, gestützt darauf ein entsprechendes Konzept zu erarbeiten. 

- Beschlossen, den Verkauf des alten Gemeindehauses Zorten zur Realisierung von 
Erstwohnungen vorzubereiten. 

- Den Quartierplan Ringstrasse Selva Valbella zuhanden der öffentlichen Auflage 
verabschiedet. 

- Diverse Dienstbarkeitsverträge zwischen der Bürgergemeinde Vaz/Obervaz und Dritten 
genehmigt. 
 

- Diverse Baugesuche abschliessend behandelt. 
 
 

Lenzerheide, 19. Dezember 2017/jg 
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